
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 13 de junio del 2024  

Edil del Frente Amplio, Justino Sánchez: se refirió a la relación que debe existir 

entre las propuestas y el cumplimiento efectivo de dichas propuestas. Sostuvo que 

en Uruguay están ocurriendo hechos de violencia, como nunca antes se habían 

registrado; por la cantidad y por las consecuencias que están teniendo. Destacó que 

las consecuencias son lamentables, y que  han dejado una mezcla de sensaciones 

entre el asombro, la indignación y la impotencia, señalando que le llama la atención 

las declaraciones públicas que provienen del Partido que tiene la responsabilidad del 

Gobierno actual, marcando que los actuales precandidatos a Presidente del Partido 

Nacional, son parte del actual gobierno.  

Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: recordó que al comienzo de este periodo, 

fue votado por mayoría un anteproyecto que le daba al Ejecutivo la posibilidad de 

crear un refugio canino y un equipo de captura, con parte del presupuesto que venía 

del Ministerio de Ganadería, cosa que no se realizó, pero está ahí para el que 

venga. Señaló que está plenamente convencido que en política hay cosas que se 

deben considerar como Políticas de Estado, porque “si todos tuviéramos estas 

convicciones, nuestra comunidad sería mucho más beneficiada”.  

Edil del Frente Amplio, Saulo Díaz: destacó que al finalizar el año 2023, llega a 

Uruguay, y especialmente a Tacuarembó, la noticia que distingue a Circe Maia, con 

el Premio Federico García Lorca.  Sostuvo que Es „Un viaje a Salto‟, una 

conmovedora historia de amor que recomendó leer, o volver a leer. “Gracias Circe 

por tus versos y tu prosa; gracias por tu legado. Gracias por tu coraje, gracias por 

tus lecciones de vida”.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Juan C. Rodríguez: señaló que hace tiempo 

viene reclamando por la instalación del servicio de transporte de pasajeros en la 

ciudad de Paso de los Toros, recordando que solicitó informes el 2 de junio y el 17 

de agosto del año 2022,  el 3 de agosto del 2023 y por último el 21 de febrero del 

2024, recibiendo una respuesta el 14 de mayo, señalándose que la licitación está en 

curso, adjudicada y en proceso de fabricación de buses que podría iniciarse en un 



plazo de 90 días. Sostuvo que la demora en los ómnibus se suma a otras 

situaciones similares, como la tardanza en la construcción de la Terminal de 

Ómnibus departamentales, proyecto que estuvo muchísimos años sin concretarse, o 

la demora en la instalación de luminarias en las calles de Paso de los Toros. 

Suplente de Edil del Partido Nacional, José Ramos: informó que el gobierno 

departamental se ha caracterizado por desarrollar políticas públicas, que apuntan a 

fortalecer las áreas sociales y de la salud de la población, y referido a esto último, el 

Intendente Wilson Ezquerra implementó en su primer gobierno el proyecto de 

creación de una red de Nodos de Salud barriales y zonas rurales, para la 

implementación de estrategias de la Atención Primaria de Salud en Tacuarembó. 

Tuvo varias etapas, y actualmente desde la Intendencia de Tacuarembó se continúa 

con el desarrollo del programa con jornadas de salud en el interior del departamento.  

Edil del Partido Colorado, Federico Silva: presentó varias inquietudes de vecinos 

del departamento. Una de ellas desde Peralta, referido al estado de la ambulancia 

de la policlínica, que no cuenta con oxígeno, ni con los elementos básicos para una 

atención. En otro orden, presentó reclamos, de la zona de Chiquito Saravia en 

Tacuarembó, y calle Pública 1429, que sería barrio Godoy y Las Flores, enviaron 

una carta, por el mal estado de la la caminería, y de los servicios de iluminación. 

Suplente de Edil del Frente Amplio, Anderson Ortiz: hizo referencia a la 

importancia de los Consejos de Salarios, recordando que en la década de 1990, el 

padre del hoy Presidente de la República, quitó esa posibilidad a la gran mayoría de 

los trabajadores.  Señaló que hasta la llegada del Frente Amplio al poder, no se 

pudo instalar los Consejos de Salarios, “discusión colectiva, que no solo tiene que 

ver con materia salarial, sino que también con las condiciones de trabajo de los 

trabajadores y trabajadoras de nuestro país”.   

 


